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MINISTRO 

INDUSTRIA CRECERÁ DOS DÍGITOS EN EL PRIMER SEMESTRE 

José Nicanor Gonzales, ministro de la Producción. (Portada – Economía & Negocios – El Comercio) 
  
SECTOR INDUSTRIAL PERUANO LOGRA SÓLIDA RECUPERACIÓN 

El Ministerio de la Producción (Produce) estimó que el índice de crecimiento industrial ha crecido por 
encima de los dos dígitos en este primer semestre. ―Las cifras registradas en junio nos llevan a pensar 
que, a pesar de la caída que aún se observa en la industria no primaria, el balance del primer semestre 
será más que positivo‖, refirió el titular del sector, José Gonzales. Cabe mencionar que en junio dicho 
indicador avanzó 14,5%, respecto a similar período del año anterior, impulsado por una importante 
recuperación de la producción de prendas de vestir para el mercado doméstico y un repunte de la 
fabricación de bebidas (aparentemente por una mayor demanda generada por el Mundial de Fútbol). El 
optimismo del sector industrial también se dejan sentir en el índice de opinión industrial (Inopi), cuya cifra 
—detalló el viceministro de Industria, José Luis Chicoma— s e mantiene en uno de sus niveles más altos 
de los últimos doce meses y en el uso de la capacidad instalada de la industria, que en el primer trimestre 
se situó en un nivel de 54,5%, un crecimiento de 4,2%, respecto a similar período del año anterior. (El 
Comercio B3) 
http://elcomercio.pe/impresa/notas/sector-industrial-peruano-logra-solida-recuperacion/20100721/611489 

  
EL SECTOR INDUSTRIAL HABRÍA CRECIDO 14.5% DURANTE JUNIO 

Durante junio, el sector industrial, medido a través del Índice de Crecimiento Industrial (ICI), habría 
obtenido un crecimiento mayor al 14.5%, cifra que se alcanzó durante mayo, frente al mismo mes del año 
pasado, estimó ayer el Ministerio de la Producción (Produce). ―Este resultado se obtendría por la fuerte 
demanda de materiales de acabados de construcción, textil y una mayor compra de bebidas alcohólicas a 
causa de la celebración del Mundial de Fútbol Sudáfrica 2010‖, explicó José Gonzales, ministro de la 
Producción. El funcionario destacó que, con base en el ICI, hasta mayo hay una marcada recuperación de 
la industria, con niveles previos a los de la crisis mundial, especialmente por la Industria No Primaria, la 
cual creció 21.4 %, mientras que en el caso de la Industria Primaria los resultados aún siguen siendo 
negativos (-9.9%) debido a la baja en la producci ón de harina de pescado. (La República 15, Del País 7, 
El Peruano 7, La Razón 13) 
http://www.larepublica.pe/archive/all/larepublica/20100721/15/node/279530/total/14/pagina 

  
EL SECTOR INDUSTRIAL HABRÍA REGISTRADO UN CRECIMIENTO SUPERIOR A 14.5% EN JUNIO 

El sector industrial habría registrado un crecimiento superior a 14.5% en junio pasado respecto a similar 
mes del año 2009, sustentado principalmente por el crecimiento de la industria vinculada a la 
construcción, que reportó una mayor demanda; de la industria textil y por el aumento de la producción de 
bebidas alcohólicas por el campeonato Mundial de Fútbol Sudáfrica 2010, dijo el ministro de la 
Producción, José Nicanor Gonzales. (Gestión 6) 
  
INDUSTRIA HABRÍA CRECIDO 14.5% 

Tremendo salto es el que habría dado el sector industrial. Según proyecciones del Ministerio de la 
Producción, tendría un crecimiento superior a 14.5 por ciento en junio pasado con respecto a similar mes 
del año pasado. (Correo 6) 
  
CRECIMIENTO INDUSTRIAL 

El sector industrial creció en junio alrededor de 14.5% debido, entre otros factores, a la venta de bebidas 
alcohólicas que aumentó por el Mundial Sudáfrica 2010, informó el Ministerio de la Producción. Se precisó 
además que este desarrollo se dio por la demanda de materiales de acabado de construcción, textil, entre 
otros. (Expreso 2 A) 
  
DARÁN NORMAS PARA MINIMIZAR CONTRABANDO 

A mediados de agosto empezará la elaboración de más normas específicas que permitan minimizar el 
contrabando y piratería en el país, en el marco de la cuarta sesión de la Comisión de Lucha contra los 
Delitos Aduaneros y la Piratería, anunció Produce. La presidencia de esta comisión está a cargo de 
Produce y la integran los ministerios de Economía y Finanzas, de Defensa, del Interior, de la Producción, 
y de Comercio Exterior y Turismo. Así como el Ministerio Público, la Sunat y el Indecopi, el sector privado 
y cuatro gobiernos regionales. "Hasta el momento se consiguió la aprobación de un primer dispositivo, 
trabajado con el MEF, que establece los criterios de análisis de mercancías a fin de evitar problemas de 
subvaluación", dijo el ministro de la Producción, José Gonzales. (El Peruano 7, Correo 6) 
  
YA SE CAPTURÓ MÁS DEL 98% DE LA CUOTA DE PESCA DE ANCHOVETA 

Hasta el viernes de la semana pasada, se extrajo un poco más del 98% de la cuota global de anchoveta 
prevista para la primera temporada de pesca del año, informó el ministro de la Producción, José Nicanor 
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Gonzales. La cuota concluye oficialmente el 31 de julio pero esta se cerraría antes de lo previsto, pues la 
industria está a punto de alcanzar la cuota de 2,5 millones toneladas asignada por el Imarpe. Por otro 
lado, Gonzales dijo que la publicación del Reglamento de Ordenamiento Pesquero del recurso de 
anchoveta, constituye un primer paso para ordenar la pesca de consumo humano directo y asegurar un 
abastecimiento continuo del recurso, pero en adecuadas condiciones sanitarias. Subrayó, además, que la 
mencionada disposición también le permitirá acabar con las irregularidades detectadas por su despacho. 
―Hemos detectado que solo 100.000 de las casi 600.000 toneladas de anchoveta que se extraen al año 
son utilizadas en la elaboración de conservas, el resto (cerca de 500.000 toneladas) es destinado 
ilegalmente para procesar harina. Esto es algo que no vamos a permitir‖, puntualizó. (El Comercio B9) 
http://elcomercio.pe/impresa/notas/ya-se-capturo-mas-98-cuota-pesca-anchoveta/20100721/611538 

  
SEPA MÁS: REESTRUCTURACIÓN 

La próxima semana se iniciará el proceso de reestructuración de la Caja de Beneficios y Seguridad Social 
del Pescador (CBSSP) (El Comercio B9, El Peruano 7) 
  
HAY EXCESO DE EMBARCACIONES ARTESANALES, SEGÚN EL PRODUCE 

El Ministerio de la Producción informó que actualmente hay un sobredimensionamiento de embarcaciones 
artesanales en el litoral peruano, pues suman 13,292 unidades tras haber aumentado en 100% en los 
últimos seis años. El titular del sector, José Nicanor Gonzales, precisó que de ese total, 625 
embarcaciones artesanales están inscritas para capturar anchoveta para el consumo humano directo y de 
ellas están vigentes 213, con un potencial extractivo de 500 mil TM, el cual también sería un exceso. "Si al 
año capturan 500 mil TM de anchoveta, pero en Perú se consumen solo 60 mil TM de anchoveta 
procesada -para ello se usan 100 mil TM bruto de esta especie-, esto nos quiere decir que unas 400 mil 
TM no están yendo para el consumo humano directo (probablemente para la producción de harina de 
pescado, lo cual es ilegal)", señaló. Precisamente para enfrentar este tema su port afolio ha publicado el 
Reglamento de Ordenamiento Pesquero (ROP), al amparo de la Ley General de Pesca vigente. "El ROP 
ayudará una explotación racional, sostenible y sanitariamente segura de la anchoveta para el consumo 
humano directo, fomentando el desarrollo de la pesca como fuente de alimentación, empleo e ingresos", 
manifestó el ministro. (Gestión 6) 
  
MYPE E INDUSTRIA 

FACTORING TOTAL ESPERA OPERAR ANTES DE FINDE AÑO 

La empresa Factoring Total debe comenzar a operar antes de finalizar el presente año, toda vez que 
(desde agosto del 2009) ya cuentan con la autorización de organización de parte de la Superintendencia 
de Banca, Seguros y AFP (SBS) y están próximos a presentar la documentación para conseguir la 
licencia de funcionamiento. Así lo adelantó a Gestión el director gerente de Leasing Total, David Núñez, 
quien señaló que una vez se consolide la empresa de factoring seguirán su camino en pos de una 
financiera. Mediante el factoring, las pequeñas y medianas empresas pueden obtener liquidez más 
rápidamente, al cobrar sus facturas de ventas al crédito por adelantado, con cierto descuento. (Gestión 
15) 
   
AUMENTAN DENUNCIAS POR BARRERAS BUROCRÁTICAS  

En los primeros seis meses del año, el Instituto de Defensa de la Competencia y de la Propiedad 
Intelectual (Indecopi) inició 90 procesos contra la imposición de barreras burocráticas, reportándose un 
incremento de 26% con respecto de las denuncias registradas en el primer semestre de 2009.  El 51% de 
las demandas ha sido iniciado contra actos y disposiciones de entidades del Gobierno Nacional; el 48% 
correspondió a gobiernos locales; y el 1%, a una universidad nacional. (…) La mayor cantidad de 
denuncias tratadas por el Indecopi corresponde a la exigencia de requisitos adicionales a los establecidos 
en la Ley Marco de Licencias de Funcionamientos. (Perú.21-10) 
http://peru21.pe/impresa/noticia/aumentan-denuncias-barreras-burocraticas/2010-07-21/280491 

  
BCR NO PONDRÁ CONTROLES A INGRESO DE CAPITALES 

 (Cusco) El BCR del Perú no ha considerado, ni planea siquiera, aplicar controles directos (impuestos o 
límites) a los flujos de capital del exterior, como sí lo hacen algunos otros países, aseguró el presidente 
del instituto emisor, Julio Velarde. Precisamente, este fue uno de los principales temas de debate durante 
el seminario "Movimientos internacionales de capital: antiguos y nuevos debates", que se realiza en el 
Cusco, organizado por el BCR, el Reinventing Bretton Woods Committee y el Intergovernmental Group of 
Twenty-Four (G24), en el cual participó Velarde. (Gestión 14) 
  
EMPRESARIOS SE CONVIERTEN EN BLOGUEROS 

Personajes del sector privado, como Pedro Pablo Kuczynski, Roque Benavides, Efraín Wong, Jaime 
Quijandría, Cecilia Blume y Percy Vigil, forman parte del equipo de blogueros de la comunidad web 
'Conexión ESAN‘ (www.esan.edu.pe/conexion/). Estos líderes de opinión analizarán diversas temáticas 
empresariales y podrán interactuar con los cibernautas sobre asuntos de actualidad, según su 
especialidad. También contará con la participación de los profesores de ESAN. (Perú.21-11) 
http://peru21.pe/impresa/noticia/empresarios-se-convierten-blogueros/2010-07-21/280500 
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EL 25% DE CAPITALES MUNDIALES LLEGA AL PERÚ 

Nuestro país comprende el 255 de los capitales mundiales destinados a exploración minera en la región, 
seguido por México con 20%, chile con 18% y Brasil con 12%, según el Ministerio de Energía y Minas. 
(Correo 7) 
  
ALQUILER EN MALL ES HASTA 50% MÁS CARO QUE EN UNA TIENDA INDEPENDIENTE 

(AREQUIPA) Si lo que busca es que su marca se asegure un flujo de público interesante y que su 
inversión retorne mucho más rápida a sus bolsillos, entre otras variables, lo más recomendable sería 
alquilar un local en un centro comercial. Pero si recién está empezando en el negocio y su capital no es 
mucho, la otra alternativa es alquilar un local independiente, ‗puerta a calle‘, pues el metro cuadrado suele 
costar aproximadamente 50% menos que el de un mall, estimó el gerente comercial y de marketing de 
Mall Aventura Plaza, Daniel Duharte. (Gestión 8) 
  
CENTROS COMERCIALES CON MENOR OCUPACIÓN EN SEGUNDO TRIMESTRE 

Según un informe de la consultora Colliers Internacional, el nivel de ocupación de los centros comerciales 
en el segundo trimestre fue menor al mostrado en el primer trimestre. El sector donde se observó mayor 
índice de absorción neta negativa (desocupación) es en los centros Estilo de Vida (Larco Mar y El Polo), 
mientras que los que mostraron mayor dinámica en ocupación fueron los centros comerciales Super 
Regionales (Jockey Plaza, Plaza San Miguel, Mega Plaza, Plaza Lima Sur), seguidos por los 
Comunitarios (Primavera Park Plaza, Molina Plaza, Real Plaza Centro Cívico, entre otros). (Gestión 8) 
  
CENCOSUD INVERTIRÁ US$230 MILLONES 

Cencosud, el ―holding‖ chileno dueño de los supermercados Wong y Metro, invertirá US$230 millones y 
abrirá al menos diez supermercados en el Perú este año, informó Juan Manuel Parada, gerente general 
de Supermercados Wong al diario ―El Mercurio‖, de Chile. ―Tenemos un plan agresivo de expansión [a 
provincias] y eso es lo que estamos siguiendo ahora como mandato de la compañía‖, explica el ejecutivo. 
(El Comercio B9) 
http://elcomercio.pe/impresa/notas/piqueo-empresarial_1/20100721/611481 

  
A LA ESPERA DE EXPEDIENTE 

La Autoridad Portuaria Nacional (APN) está a la espera de que CF Industries envíe el expediente técnico 
para la construcción del terminal portuario que tendrá la planta petroquímica que construirá en la bahía de 
San Juan de Marcona. "Una vez que CF Industries presente el expediente técnico de desarrollo de la 
infraestructura portuaria, ellos pueden solicitar el uso definitivo del área acuática y, si se aprueba el 
expediente, entonces pueden empezar su obra", informó Frank Boyle, presidente de la APN. (Gestión 10) 
  
SEDAPAL ACUDIRÁ AL PODER JUDICIAL PARA AUMENTAR LAS TARIFAS DE AGUA 

Los usuarios residenciales e industriales de Lima venían pagando, desde mayo, un aumento de 2% en las 
tarifas del servicio de agua, pero Sedapal había mostrado su disconformidad pues consideraba que el 
alza debió ser de un 10.26% a fin de poder ejecutar sus inversiones. Así, Sedapal impugnó ese 
incremento establecido por la Superintendencia Nacional de Servicios de Saneamiento (Sunass), la cual 
en junio declaró fundado en parte el recurso de reconsideración por lo que decidió elevar de 2% a 3.2% 
las tarifas para este año. "Consideramos que nuestro reclamo aún sigue pendiente, así que 
presentaremos una demanda ante la sala contencioso-administrativa de Lima del Poder Judicial (PJ) para 
impugnar la resolución de Sunass", dijo a Gestión el vicepresidente de Sedapal, Víctor López. (Gestión 2) 
  
MEM DA ULTIMÁTUM A DOE RUN PARA INFORMAR SI REABRE LA OROYA 

Un plazo máximo de 48 horas ha fijado el Ministerio de Energía y Minas (MEM) a la empresa Doe Run 
Perú (DRP) para que acredite que cuenta con el financiamiento para el proyecto Planta de Tratamiento de 
Ácido Sulfúrico y Modificación del Circuito de Cobre del Complejo Metalúrgico, y notifique si cumplirá con 
el reinicio de operaciones dentro del plazo señalado por ley, esto es, como máximo, el 27 de julio. 
(Gestión 5) 
  
CAFÉ CON ALTO PRECIO EN UE 

El café Tunki, producido en la provincia puneña de Sandia y considerado como el mejor grano especial 
del mundo, consiguió su precio de venta más alto en el mercado europeo al alcanzar los mil dólares el 
quintal (unos 46 kilos), tras participar en la feria de degustación organizada por la Asociación Europea de 
Cafés Especiales (SCAE), en la ciudad de Londres (Inglaterra). (Gestión 10) 
  
PORTAL PARA INVERSIONISTAS 

La Sunat implementó el portal Comunidad del Inversionista Extranjero, que brindará información tributaria, 
aduanera y económica a los futuros agentes económicos que inviertan en Perú. (Gestión 10) 
 
LA SUNAT DESTRUYE MÁS DE 300 MIL DISCOS COMPACTOS PIRATAS 

Un total de 301,584 discos compactos valorizados en $417,558, decomisados en diversas acciones 
contra la piratería videográfica y fonográfica por la Intendencia de Aduana de Chiclayo de la 
Superintendencia Nacional de Administración Tributaria (Sunat), fueron destruidos ayer. (Correo 8) 

https://dellserver/exchweb/bin/redir.asp?URL=http://elcomercio.pe/impresa/notas/piqueo-empresarial_1/20100721/611481


PÁPRIKA EN BAJA 

Las exportaciones totales de páprika sumarán US$ 108.9 millones este año, lo que significará una caída 
de 11% respecto a lo obtenido en el 2009, debido a la crisis en la zona euro, estimó la consultora 
Maximixe. (Gestión 10) 
  
DIFICULTADES CON EL ENVASE 

El director de Marketing y Finanzas Grupo Torvisco (Anypsa y Cervecería Anpay), Nemecio Torvisco, 
señaló que por el momento tienen dificultad en recuperar sus envases retornables de cerveza, lo que les 
genera un costo alto. Por ello, para el próximo año tienen previsto incorporar envases no retornables (de 
vidrio). (Gestión 10) 
  
FRIDAY’S EN AREQUIPA  

La cadena de restaurantes Friday‘s confirmó su expansión fuera de Lima y el inicio de sus operaciones en 
provincias se efectuará en Arequipa, de la mano del centro comercial Real Plaza Arequipa que se 
inaugurará, en una primera etapa, a mediados de agosto. (Gestión 10) 
  
MYPE E INDUSTRIA 

ADEX Y PRODUCE FORTALECERÁN GREMIOS PYMES 

Lima. Coincidiendo en el objetivo de fortalecer los gremios de las Pequeñas y Micro Empresas para que 
cobren un mayor protagonismo en el desarrollo de nuestra economía, la Asociación de Exportadores 
(ADEX) y el Ministerio de la Producción inauguraron el Curso para Líderes Gremiales "Fortalecimiento de 
Capacidades y Competencias en Liderazgo y Gestión Empresarial en los Representantes de las 
Asociaciones de la Mype". El curso tendrá cinco módulos que durarán un total de 36 horas, tiempo en el 
que se desarrollarán temas como Economía y Entorno Global, Habilidades Gerenciales y de Liderazgo 
(empresarial y gremial), Identificación de Fondos para Proyectos Empresariales, Incidencia Política y 
Marco Normativo e Institucional de la MYPE. Fue inaugurado por el Viceministro de Mype e Industria, 
José Luis Chicoma y el Director de ADEX, Alfredo Menacho quienes resaltaron el objetivo del curso: Dotar 
a los participantes de conocimientos y herramientas que le permitan fortalecer sus habilidades y actitudes 
gerenciales para la mejora de la competitividad de sus asociados. (El Regional – Piura) 
http://www.elregionalpiura.com.pe/index.php?option=com_content&view=article&id=6780:adex-y-produce-
fortaleceran-gremios-pymes&catid=42:notilima&Itemid=160 

  
ADUANA DE EEUU ENTREGARÍA EN AGOSTO RESULTADOS DE FISCALIZACIÓN A 
CONFECCIONISTAS PERUANOS 

La Aduana de los Estados Unidos entregaría en agosto los resultados de la fiscalización realizada a las 
empresas peruanas del sector confecciones y que exportan hacia dicho mercado, estimó hoy el Ministerio 
de Comercio Exterior y Turismo (Mincetur). La fiscalización de la Aduana estadounidense se realizó en 
mayo del presente año con la finalidad de comprobar el cumplimiento de las normas de origen 
establecidas en el Tratado de Libre Comercio (TLC) Perú - Estados Unidos, el cual entró en vigencia en 
febrero del año pasado. (Andina) 
http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=2LaD1X/in34= 

  
SECTORES DE INDUSTRIA Y COMERCIO CONCENTRAN CASI 50% DE CRÉDITOS OTORGADOS A 
EMPRESAS 

Dentro del total de los créditos a empresas registrado al mes de junio, los sectores económicos que 
tuvieron una mayor participación fueron industria y comercio, que concentraron el 27.32 y 20.61 por 
ciento, respectivamente, reportó hoy la Asociación de Bancos (Asbanc). Las colocaciones totales de la 
banca privada, expresadas en nuevos soles, alcanzaron la cifra récord de 101,832 millones de soles al 
cierre de junio de 2010 y de ese total, un 68.82 por ciento se destinó a préstamos a empresas (créditos 
comerciales y microempresa). (Andina) 
http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=doMG3E3ETsE= 

  
MIMDES DESTACA A POBLACIÓN ADULTA MAYOR PRODUCTIVA COMO SECTOR IMPORTANTE 
DE LA PEA 

Con el objetivo de presentar al adulto mayor como una persona productiva e insertada en la Población 
Económicamente Activa (PEA) del país, el Ministerio de la Mujer y Desarrollo Social (Mimdes) viene 
promoviendo la ―Expo Venta por Fiestas Patrias‖ en el hall principal de la sede de esa entidad. Tatiana 
Martínez titular de la Dirección de Personas Adultas Mayores del Mindes manifestó que esta iniciativa 
tiene varios objetivos en beneficio de un entusiasta grupo de personas micro emprendedoras mayores de 
60 años. (Andina) 
http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=WMu4zqyHlYg= 

  
INSEGURIDAD Y SALUD , PRINCIPALES DEFICIENCIAS DE EMPRESAS 

La falta de implementos de seguridad para el desarrollo de trabajos de riesgo y de un seguro de salud 
para los empleados sería el principal problema de las pequeñas y micro empresas en la región Arequipa, 
de acuerdo a un estudio realizado por parte del Consorcio de ONGs que apoyan a la Pequeña y Micro 
Empresa (Copeme). Los estudios son resultados de las quejas y reclamos de los trabajadores 
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arequipeños que laboran en este rubro, y que en su mayoría no encuentra solución directa en sus 
empresas. El informe fue presentado ante el inspector del Consejo Nacional del Trabajo, Luis Ovalle 
Mora, quien viniera a constatar los avances del Consejo Regional del Trabajo, órgano que forma parte de 
Gobierno Regional de Arequipa. (Diario El Pueblo) 
  
EXPORTACIONES DE ICA CRECIERON 

Ica.- En el lapso de enero y mayo; Ica, la cuarta región exportadora más importante del interior del país 
creció en 36% respecto a lo obtenido en similar periodo del año pasado, según informó la Asociación de 
Exportadores (ADEX). (…) SECTOR AGRÍCOLA. Las uvas frescas, fruta característica de esta región, 
destacaron sobre el resto al alcanzar los 57 millones 679 mil dólares en exportación a mercados 
Internaciones. Creció en 49% más entre enero y mayo de 2009.  Por otro lado, las partidas de harina de 
pescado y gas propano licuado lograron ventas por 109 millones 385 mil dólares y 69 millones 935 mil de 
dólares; respectivamente. (Correo Ica) 
http://www.correoperu.com.pe/correo/nota.php?txtEdi_id=27&txtSecci_parent=0&txtSecci_id=73&txtNota_i
d=396952 

  
EXPORTACIÓN DE MADERA SE INCREMENTÓ EN 10,54% 

Factores externos, como la alta demanda china, e internos, como el boom del sector construcción, han 
logrado que las exportaciones del subsector madera y afines muestre durante los primeros seis meses del 
año una buena performance. A esto se suma que existen nuevos mercados que demandan cada vez más 
estos productos. (Empresas y Negocios 18) 
  
GRANOS DE ORO PARA LA EXPORTACIÓN 

PUNO | El cereal madre de los Incas: la quinua, desde hace cinco años saltó a la palestra de los mejores 
mercados internacionales como un alimento natural, quizás de los más puros que van quedando hoy en 
día. La demanda por este grano se explica en función a los precios que reciben los comerciantes en el 
exterior. En el 2009 una tonelada significó US$ 2.900, cuando otro producto cercano en valor nutricional, 
como es la soya, no llega ni a los US$400.  (Correo Puno) 
http://www.correoperu.com.pe/correo/nota.php?txtEdi_id=18&txtSecci_parent=0&txtSecci_id=61&txtNota_i
d=397295 

  
MALL AVENTURA PLAZA 

Arequipa, Paucarpata.- Más empleos. Ayer fue una ocasión especial, durante la ceremonia de colocación 
de la primera piedra, del nuevo Mall Aventura Plaza, a un costo superior a los 53 millones de dólares, y 
que una vez funcionando, brindará 3 mil empleos permanentes. (Correo Arequipa) 
  

TRUJILLO SERÁ SEDE DE II FERIA NACIONAL DE INTEGRACIÓN DE PRODUCTORES 
AGROINDUSTRIALES 

Del 23 de julio al 8 de agosto, la ciudad de Trujillo, capital del departamento de La Libertad, será 
escenario de la II Feria Nacional de Integración de Productores Agroindustriales, que reunirá a 98 
expositores locales y procedentes de Cajamarca, Ayacucho, Cusco, Áncash y Lambayeque. ―En el 
certamen se promoverá a los productores locales a través de la integración comercial y la transferencia de 
tecnología con sus similares de otras partes del país‖, dijo Eduardo Azabache, subgerente de Desarrollo 
Empresarial del municipio provincial. (Andina) 
http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=X80peo7zMLA= 

  
MÁS DE UN MILLÓN DE SOLES EN CONTRABANDO 

Puno.- Personal de la Policía de Carreteras (POLCAR) se encuentra de aniversario, ayer cumplió 46 años 
de vida institucional a nivel nacional y desde el año 1991 se encuentra operando en Puno, el comandante 
PNP Javier Santos Gallardo Mendoza estuvo presidiendo la ceremonia, dando a conocer las cifras que se 
han obtenido desde enero hasta julio del presente año. (Correo Puno) 
http://www.correoperu.com.pe/correo/nota.php?txtEdi_id=18&txtSecci_parent=0&txtSecci_id=61&txtNota_i
d=397288 
 
MYPE E INDUSTRIA 

ESTUDIO REVELA QUE SÓLO 45% DE MYPES EN LIMA TIENEN UN SEGURO CONTRATADO 

La compañía Rímac Seguros elaboró un estudio entre las mediana, pequeña y micro empresa de los 
sectores de comercio, manufactura y servicio de Lima y se descubrió el 45 por ciento de las micro y 
pequeñas empresas (mypes) tendría un seguro contratado. El documento reporta que las mypes del 
sector Servicio son las que menos contratan seguros, ya que sólo el 28 por ciento de las mismas tienen 
uno. Al respecto, el gerente de Canales No Tradicionales de Rimac Seguros, José Luis Cordano, comentó 
que el hecho de que una pyme no cuente con un seguro, pone en grave riesgo su inversión. (Andina) 
http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=dIaoUXJKZzg=%7d= 
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INTERCAMBIO COMERCIAL PERÚ Y BOLIVIA PODRÍA DUPLICARSE Y SUMAR US$ 1,200 
MILLONES EN CUATRO AÑOS 

El intercambio comercial entre Perú y Bolivia podría duplicarse y sumar unos 1,200 millones de dólares 
dentro de cuatro años debido al creciente dinamismo que hay en el comercio entre ambos países, 
proyectó el embajador peruano en Bolivia, Manuel Rodríguez Cuadros. ―Al cierre del 2009, el intercambio 
comercial entre ambos países fue de 600 millones de dólares y éste se podría duplicar fácilmente en los 
siguientes cuatro años debido a la complementariedad de sus economías‖, indicó. (Andina) 
http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=gnjQ5o1DoxM= 

  
CITE TACNA DESARROLLA PRIMERA TERMOBATIDORA DE PALTA DEL PERÚ CON 
FINANCIAMIENTO DEL FINCYT 

Investigadores del Centro de Investigación Tecnológica Agroindustrial (Cite) Tacna construyeron el primer 
prototipo de termobatidora de palta, capaz de separar la pasta del aceite virgen del fruto sin que el 
producto pierda sus componentes activos, calidad nutritiva y aceptabilidad, informó el Programa de 
Ciencia y Tecnología (Fincyt). La máquina, construida con financiamiento del Fincyt, cumple los 
estándares internacionales y posee una despulpadora (máquina que separa la pulpa de la cáscara y la 
pepa). (Andina) 
http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=Mf1qvpQQ7VY= 

  
DESTRUYEN MÁS DE 300 MIL DISCOS COMPACTOS GRABADOS DE CONTRABANDO EN 
CHICLAYO 

La Intendencia de Aduana de Chiclayo destruyó 301 mil 584 unidades de discos compactos grabados, por 
un valor de 417 mil 558 dólares, que fueron decomisados en diversas operaciones contra el contrabado 
efectuadas este año en el departamento de Lambayeque.  En cumplimiento de la Ley General de 
Aduanas se procedió a incinerar la mercancía en el almacén central de la Superintendencia Nacional de 
Administración Tributaria (Sunat), ubicado en la manzana 30, lote 3, en el sector Chosica del Norte, 
distrito de La Victoria. (Andina) 
http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=VQNXCi1q2R0= 

  
 

PESQUERÍA 

MISIÓN PESQUERA A ESPAÑA 

La CCL prepara una misión de empresarios del sector pesca hacia Vigo (España), entre los días 4 y 8 de 
octubre de 2010. Esta comisión de empresarios participará en el 12 feria Conxemar, la cual se llevará al 
cabo en la mencionada ciudad desde el 5 al 7 de octubre. La misión, además de participar en la feria, 
realizará visitas técnicas a plantas pesqueras, centros de distribución y tiendas especializadas. (Empresas 
y Negocios 20) 
  
CAPITANÍA DE PISCO DISPONE CIERRE DE CALETAS ANTE FUERTES VIENTOS 

Ante la presencia de fuertes vientos inusuales, la Capitanía del puerto de Pisco ha dispuesto el cierre de 
las caletas Laguna Grande, Lagunillas, El Chaco, Complejo Pesquero La Puntilla y San Andrés, para toda 
la actividad marítima. Estos vientos, según refiere la autoridad marítima, podrían atentar contra la 
seguridad de la vida humana en el mar. En ese sentido, se ha  dispuesto se extremen las medidas de 
seguridad en las caletas y del personal a bordo de las embarcaciones. (RPP) 
http://www.rpp.com.pe/2010-07-21-capitania-de-pisco-dispone-cierre-de-caletas-ante-fuertes-vientos-
noticia_281569.html 
 

  
ACTUALIDAD 

HOY ES DÍA DE LA INDEPENDENCIA CULTURAL DENTRO DEL ESTADO, AFIRMA PRESIDENTE 
GARCÍA 

El presidente de la República, Alan García Pérez, afirmó que el Perú se pone a la vanguardia con la 
creación del Ministerio de la Cultura y subrayó que hoy es día de la "independencia" cultural dentro del 
Estado. Agregó que este ministerio ―es una obra extraordinaria‖ del Parlamento y de quienes impulsaron, 
como la ex legisladora Elvira de la Puente y muchos otros, y estimó que en el futuro va a tener mucho 
trabajo en la recuperación de monumentos y de la cultura. (Andina) 
http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=5ZbnSMQC8NQ= 

  
PODER EJECUTIVO OBSERVÓ AUTÓGRAFA DE LEY SOBRE ELECCIÓN DIRECTA Y UNIVERSAL 
DE RECTORES 

El Poder Ejecutivo observó la autógrafa de la Ley que establece la elección directa y universal de las 
autoridades universitarias, al considerar que puede abrir las puertas a una permanente movilización 
política y al desorden en dichas casas de estudio.  Dicha posición fue expresada en el oficio 158-2010-
PR, remitido en las últimas horas al Congreso. (Andina) 
http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=eFTmJTIJs2U= 
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CONTRALORÍA DENUNCIÓ A MIL FUNCIONARIOS PERO NO PUDO SANCIONARLOS POR FALTA 
DE ATRIBUCIONES 

El contralor general de la República, Fuad Khoury, dijo hoy que su institución ya denunció a más de mil 
funcionarios por irregularidades en el uso de recursos públicos, pero señaló que la Contraloría no pudo 
sancionarlos porque carece de facultad punitiva.  Agregó que esa clase de limitaciones obliga a que la 
Contraloría General de la República enfoque sus esfuerzos de lucha contra la corrupción solo en medidas 
preventivas, precisamente por la falta de atribuciones sancionadoras. (Andina) 
http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=hQrS7uOu+Xo= 
  

INVERTIRÁN S/. 416 MILLONES EN PROYECTO TABOADA 

La empresa ACS Perú inició la construcción de la planta de tratamiento de aguas residuales Taboada en 
el Callao, con una inversión de S/.416.6 millones. La concesionaria es filial de ACS Servicios, 
Comunicaciones y Energía de España, y hace 10 meses firmó un contrato con el Estado. Ayer, en la 
ceremonia de inicio de obras, el presidente Alan García aseguró que el proyecto estará culminado dentro 
de 30 meses (finales de 2012). Actualmente, Sedapal trata el 15% de las aguas residuales que se 
generan en Lima y Callao. Con esta planta aumentará a 72% y cuando entre a operar la planta de La 
Chira (Chorrillos) alcanzará 97%, señaló el mandatario. (Perú.21-9) 
http://peru21.pe/impresa/noticia/invertiran416-mllns-proyecto-taboada/2010-07-21/280489 

  
INVESTIGAN 420 CASOS POR LAVADO DE ACTIVOS 

Si bien en nuestro país el delito de lavado de activos es reciente, de hecho está vigente desde junio de 
2002, y a la fecha ya son 419 las investigaciones que se han iniciado sobre la base de operaciones 
vinculadas a este ilícito penal, las que han sido reportadas a las autoridades por la Unidad de Inteligencia 
Financiera (UIF) y que, en los últimos años, suman nada menos que US$3,502 millones. (Perú.21-5) 
http://peru21.pe/impresa/noticia/investigan-420-casos-lavado-activos/2010-07-21/280475 

  
FORMAN COMANDOS DE ÉLITE PARA COMBATIR EN EL VRAE 

Fuentes de Inteligencia de las FF.AA. señalaron a Perú.21 que la nueva táctica de operación militar ya no 
se ciñe a controlar o dominar convencionalmente los territorios con presencia subversiva en el VRAE, sino 
que se focaliza en zonas con personal de élite, estrictamente preparados, desde noviembre pasado, para 
estas incursiones. (Perú.21-7) 
http://peru21.pe/impresa/noticia/forman-comandos-elite-combatir-vrae/2010-07-21/280481 

  
INTENTAN MATAR A CONSEJERO DE ÁNCASH 

El consejero regional de Áncash Ezequiel Nolasco Campos está al borde de la muerte y su hijo político 
Roberto Torres Blas, de 24 años, fue asesinado tras sufrir anoche un grave atentado en su vivienda 
ubicada en el asentamiento humano 3 de Octubre, en el distrito de Nuevo Chimbote. Dos sicarios vestidos 
de policías llegaron hasta su vivienda en una motocicleta lineal, irrumpieron violentamente y dispararon a 
matar a Ezequiel Nolasco, líder del grupo de la oposición en el Consejo Regional de Áncash y quien 
estaba voceado para suceder en el cargo al fallecido presidente encargado José Luis Sánchez Milla. (La 
República 4) 
http://www.larepublica.pe/archive/all/larepublica/20100721/1/node/279618/total/01 

  
PROINVERSIÓN NIEGA RETRASOS EN CONCESIONES 

El director ejecutivo de Proinversión, Jorge León, descartó que exista algún retraso en las concesiones 
previstas y aseguró que el Estado ―es libre de elegir el modelo que mejor se acomode para promover 
cualquier proceso‖. El funcionario defendió el esquema de asociación por participación privada del 
Terminal Norte del Callao, que fue criticado por la Asociación para el Fomento de la Infraestructura 
Nacional (AFIN). El gremio había señalado que el Gobierno ha fijado una inversión ―limitada, poco 
ambiciosa e insuficiente‖ para el Muelle Norte. (Perú.21-10) 
http://peru21.pe/impresa/noticia/proinversion-niega-retrasos-concesiones/2010-07-21/280494 

  
PARALIZARÁN CONSTRUCCIÓN DE BAÑOS SUBTERRÁNEOS 

El Ministerio de Trabajo paralizará las dos obras de construcción de baños subterráneos que se 
ejecutaban en el emporio comercial de Gamarra, en La Victoria, donde el derrumbe en una de ellas causó 
ayer la muerte de un obrero de construcción civil, y denunciará penalmente a los responsables de este 
lamentable hecho. Así lo aseguró el representante de ese portafolio, Carlos Cavagnaro, quien llegó hasta 
la cuadra 16 del jirón Hipólito Unanue, donde una pared del baño que se construía cedió, causando la 
rotura de una tubería de agua y con ello un derrumbe de la pared del encofrado que terminó sepultando a 
cuatro obreros, uno de los cuales falleció. (El Peruano 21) 
 
CAMISEA PAGARÍA REGALÍAS AL ESTADO PERUANO POR US$2,300 MILLONES AL CIERRE DEL 
2010  

El Consorcio Camisea, que integran las empresa Pluspetrol, Hunt Oil, SK Energy, Tecpetrol, Sonatrach y 
Repsol, tiene proyectado pagar al Estado peruano la suma de 2,300 millones de dólares al cierre del 2010 
por concepto de regalías por la explotación de gas natural. (Andina) 
http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=XZIchTjDj2U= 
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SALAZAR: POLICÍA NACIONAL TENDRÁ PRONTO RESULTADOS SOBRE ATENTADO CONTRA 
CONSEJERO REGIONAL DE ÁNCASH 

La Policía Nacional del Perú (PNP) tendrá muy pronto resultados de las investigaciones sobre el atentado 
contra el consejero regional de Áncash, Ezequiel Nolasco Campos, anunció el ministro del Interior, 
Octavio Salazar. ―Estamos trabajando, hay equipos de la Dirección de Investigación Criminal que ya está 
en la zona, y vamos a tener resultados seguramente muy pronto‖, dijo. En la víspera, desconocidos 
vestidos de policías irrumpieron en la vivienda de Nolasco, hiriéndolo de gravedad con dos disparos de 
bala y matando a su hijo político Roberto Torres Blas. (Andina) 
http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=mq+eM2rr/ck= 
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